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VERBALE del Consiglio n. 8 del 03.06.2024 

 

L’anno 2024 il giorno 03 del mese di giugno si è riunito in presenza presso la sede dell’Ordine alle 

ore 19:30 il Consiglio direttivo per discutere il seguente 

 

Ordine del Giorno 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Variazione Albo; 

3. Designazione Terne; 

4. Parcelle; 

5. Bilancio preventivo 2024 – Variazione; 

6. Corso di Formazione per valutatori AEDES - aggiornamento; 

7. Relazione Assemblea di Federazione del 24 giugno 2024; 

8. Programmazione attività 2024; 

9. Progetto PNRR Misura 1.4.4 SPID e CIE aggiornamenti; 

10. Associazione Ingegneri Chieti – Torneo di calcio aggiornamenti; 

11. Varie ed eventuali. 
 

N. Consigliere Presente Assente Entra Esce 

1 Ing. Brandi Roberta  X   

2 Ing. Cantatore Maurizio   X   

3 Ing. Ciccocioppo Ilaria X    

4 Ing. Consalvo Agostino  X    

5 Ing. Di Gregorio Francesca X    

6 Ing. Di Toro Gina  X   

7 Ing. Iezzi Elba X    

8 Ing. Lezzoche Giovanni  X    

9 Ing. Masciulli Franco X    

10 Ing. Miccoli Francesco   X   

11 Ing. Minnucci Lucio X    

12 Ing. Rossetti Federica  X   

13 Ing. Staniscia Massimo  X    

14 Ing. Taraborrelli Mauro  X    

15 Ing. Vizzarri Milena  X   

Totale 9 6  
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1. Approvazione verbale seduta precedente 

Aperta la seduta il presidente ing. Massimo Staniscia invita l’ing. Ilaria Ciccocioppo a dare 

lettura del precedente verbale che viene approvato con la sola astensione dell’Ing. Consalvo. 

 

~ 

2. Variazione Albo 

Il Consiglio, lette le domande dei: 

• dott. ing. SANELLI Sara, nata a Pescara (PE) il 02/04/1995, laurea in Ingegneria dei Sistemi 

Edilizi conseguita presso l’Università degli Studi Gabriele D’Annunzio il 23/07/2019, esame 

di stato sostenuto presso l’Università di Cassino e del Lazio meridionale, anno 2020 sessione 

II; 

• dott. ing. IEZZI Simone, nato a CHIETI (CH) il 02/09/1995, laurea in Ingegneria delle 

Costruzioni conseguita presso l’Università degli Studi G. D’Annunzio Chieti-Pescara il 

11/04/2023, esame di stato sostenuto presso l’Università del Salento, anno 2023; 

 

considerato che: 

- alle domande presentate sono stati allegati tutti i documenti di rito compresa le quietanze 

di pagamento della tassa sulle concessioni governative; 

- risultano esenti da condanne penali e considerato che hanno la residenza nella provincia 

di Chieti, 

DELIBERA 

 

di iscrivere nell’Albo degli Ingegneri di Chieti i: 

• dott. ing. SANELLI Sara sez. A settore Civile-Ambientale al n. 2631; 

• dott. ing. IEZZI Simone sez. B settore Civile-Ambientale   al n. B120. 

~ 

3. Designazione Terne 

Non sono pervenute richieste. 

~ 
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4. Parcelle 

Su richiesta dell’Ing. Stefano Del Pozzo, viene presentata la parcella relativa ai lavori di 

“redazione di CERTIFICAZIONE ENERGETICA PER RIPARAZIONE DELL’AGGREGATO 

N.20 DEL COMUNE DI OFENA (AQ) A SEGUITO DELL’EVENTO SISMICO DEL 

06/04/2009” - Comune di Ofena (AQ)” 

Committente: Sig. Valentina Di Bonito in qualità di Presidente del Commissario Delegato 

dell’aggregato sopra riportato. 

- Onorario liquidato € 997,72 (Euro novecentonovantasette/72); 

- Diritti di revisione € 35,00 (euro trentacinque/00), di cui € 25,00 (euro venticinque/00) già 

versate al momento dell’inoltro della richiesta); 

Il Consiglio, ritenuto l’importo dell’onorario calcolato del collega congruo, approva lo schema 

di parcella presentato. 

~ 

 

5. Bilancio preventivo 2024 – Variazione 

Vale tutto quanto riportato nel Verbale dell’Assemblea tenutasi nell’ora precedente al Consiglio. 

~ 

6. Corso di Formazione per valutatori AEDES - aggiornamento; 

L’Ing. Lezzoche, in qualità di coordinatore della Struttura Tecnica Nazione STN Abruzzo, 

informa il Consiglio sulle modalità eseguite dalla stessa STN per l’individuazione dei colleghi 

per partecipare al corso di formazione per valutatori AEDES. Le richieste di iscrizione sono state 

in numero molto superiore dell’ammissibile. Il Comitato STN Abruzzo, organismo indipendente 

ed estraneo all’Ordine, ha stabilito il numero riservato a ciascun Ordine professionale abruzzese 

e i criteri per selezionare i partecipanti, tra cui: chi aveva già avuto esperienza come agibilitatore, 

parità di numero tra uomini e donne, giovani iscritti e, infine, curriculum. Il Presidente precisa 

che c’è stata una mancanza di trasparenza e di comunicazione verso gli iscritti all’Ordine degli 

Ingegneri di Chieti e che in futuro la questione dovrà essere gestita in modo migliore, per tutelare 

gli interessi dei colleghi del nostro Ordine.  
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Il Presidente, in accordo con l’intero Consiglio, chiede all’Ing. Lezzoche in qualità di 

coordinatore del Comitato STN Abruzzo, di preparare una lettera congiunta a nome di tutti gli 

Ordini degli ingegneri d’Abruzzo (Federazione) per richiedere all’STN Nazionale 

l’organizzazione di un ulteriore corso per soddisfare tutte le richieste pervenute dai colleghi. 

         ~ 

 

7. Relazione Assemblea di Federazione del 24 giugno 2024; 

L’Ing. Lezzoche in qualità di Presidente della Federazione Ingegneri d’Abruzzo, informa che 

è stato approvato il Bilancio di previsione della Federazione, ma non ancora viene trasmesso 

ufficialmente agli Ordini Territoriali. 

Il Presidente poi introduce il discorso riguardo la preparazione di un database per effettuare 

delle macro-correzioni delle voci dei prezzari regionali, così come da tempo auspicato da parte 

di tutti i professionisti regionali. L’Ordine degli ingegneri di Teramo ha individuato un 

professionista che possa mettere in piedi una piattaforma da utilizzare in tal senso, anche in 

maniera automatica che possa raccogliere e uniformare tutte le osservazioni pervenute. Il 

preventivo ufficiale in questione presentato da Elogika ammonta a un costo complessivo di € 

37.000,00. Il Presidente, nonostante pensi che il principio sia nobile, non è d’accordo con 

questa proposta, né per i costi né per le modalità con cui è stata presentata che risultano poco 

chiare. La necessità è quella di proporre un progetto serio e ben pensato e, quindi, bisogna 

muoversi in modo diverso, probabilmente coinvolgendo direttamente la Regione, 

individuando gli strumenti più idonei allo scopo e offrendo, anche da parte nostra, competenze 

e professionalità. Tutto il Consiglio concorda con questa osservazione. 

         ~ 

8. Programmazione attività 2024; 

L’Ing. Masciulli conferma che per l’evento del 7 giugno è tutto pronto. 

L’Ing. Taraborrelli conferma il suo evento per il 28 giugno e comunica che mancano solo gli 

ultimi aspetti organizzativi prima della pubblicazione ufficiale. 

L’evento dell’11 giungo organizzato dall’Ing. Lezzoche è pronto. 

L’Ing. Minnucci sta organizzando il seminario sui CTU che dovrà tenersi un venerdì di luglio. 
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Gli Ingg. Minnucci e Ciccocioppo sollevano una tematica importante da affrontare e cioè 

quella del Decreto cd. “Salva casa” inerente alle nuove sanatorie. Probabilmente si potrà 

organizzare nel mese di luglio. 

         ~ 

 

9. Progetto PNRR Misura 1.4.4 SPID e CIE aggiornamenti; 

Il Presidente espone i preventivi arrivati dalle Ditte per espletare l’incarico in questione.  

• Interstudio ha offerto un preventivo che per il primo anno ammonta a € 2.200,00 e per gli 

anni successivi € 800,00/anno; 

• MS3 ha offerto un preventivo di € 4.500,00 

Dopo un dibattito collettivo, all’unanimità si sceglie di dare l’incarico a Interstudio. 

         ~ 

 

10. Associazione Ingegneri Chieti – Torneo di calcio aggiornamenti; 

È stato disposto il pagamento del trasporto e dei consumi per il pulmino che porterà la squadra 

a Grosseto in data 6 giugno oltre che una cena per tutti i colleghi che saranno a Grosseto. 

         ~ 

11. Varie ed eventuali 

11.1 Esonero/riconoscimento CFP 

Si allega il verbale delle richieste pervenute ed approvate. 

 

11.2 Incontro ABICert 

L’Ing. Lezzoche racconta dell’incontro di un paio di ore avuto con ABICert, in particolare 

con il Comitato di salvaguardia dell’imparzialità in cui l’azienda ha presentato un quadro 

annuale delle certificazioni, obiettivi ecc. Anche lui ha fatto un intervento in relazione ai 

requisiti DNSH, ad esempio, riguardanti la percentuale di calcestruzzo riciclato da utilizzare. 

Probabilmente, in breve tempo si farà un ulteriore incontro con l’Ordine, come richiesto 

proprio dai referenti dell’Ente di certificazione. 
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11.3 Cena di Natale 

Il Presidente propone di fare la cena a Villa Medici. Le date plausibili sono il 6 o il 13 

dicembre. Si esprime maggiore preferenza per la data del 6 dicembre 2024. 

 

11.4 Richiesta nominativi Commissione pubblico spettacolo 

La Prefettura di Chieti chiede i nominativi per il rinnovo della Commissione Provinciale di 

Vigilanza sui Locali di Pubblico Spettacolo per il triennio 2024/2027. Viene nominato l’Ing. 

Agostino Consalvo come membro effettivo e l’Ing. Elba Iezzi come membro supplente. 

 

~ 

Non essendoci altro da deliberare il Consiglio si conclude alle ore 21:10. 

 

 

         f.to Il sostituto del Segretario           f.to il Presidente 

       ing. Ilaria Ciccocioppo                                            ing. Massimo Staniscia 

 

 


